

枚方市立川越小学校



## 「子どもが主役」の川越小

【子どもと共に育ち合う学校像】

「みんなが安心 みんなで創る

一人一人が輝く ごきげんに生きられる学校】



2月号

枚方市立川越小学校通信  
令和8年2月2日  
校長 吉川 茂樹  
TEL 050-7102-9120

### 【静かに芽吹く子どもたちの力】

暦の上では「立春」を迎えました。まだまだ寒い日が続き、春を実感するには少し早い時期かもしれません。けれども、自然の世界では、目には見えないところで春の準備が静かに進んでいます。土の中では芽がふくらみ、木々は次の季節に向けて力を蓄えています。

子どもたちの成長も、これとよく似ています。大きな変化や成果は、いつも目に見える形で現れるとは限りません。しかし、日々の学習や友だちとの関わりの中で、考え方が少し深くなったり、言葉が少し増えたり、相手の気持ちを想像できるようになったりと、確かな成長が積み重なっています。

2月は、学年のまとめの時期であると同時に、次の学年へつながる「準備の時間」でもあります。私たち教職員は、一人一人の子どもたちが積み重ねてきた過程や変化を大切にしながら、成長を支えていきたいと考えています。見えにくいところで育っている力を信じ、春を迎える準備を、子どもたちと共に進めています。



### 【笑顔あふれる川越まつり】

1月には「川越まつり」を開催し、子どもたちが各学年で工夫を凝らした出し物に取り組みました。当日は笑顔と活気にあふれ、学校全体があたたかな雰囲気に包まれました。

準備の段階から、子どもたちは「どうしたら楽しんでもらえるか」を考えながら活動し、大きな成長を見せてくれました。今後も、子どもたちが主体的に学び、仲間とともに学校生活を創り上げていけるよう支えてまいります。



川越まつりの様子

学校ブログより

